

FRECHE FRAGEN

Unterwegs mit
Wohnmobil

Jürgen Lange (55, Erfurt) arbeitet im Wirtschaftsministerium und ist Präsident des Rennsteiglaufvereins. Foto: T. Höpfner

Wie lange arbeiten Sie durchschnittlich täglich?

Der Job macht auch nach mehr als 20 Jahren beim selben „Arbeitgeber“ noch Spaß und bringt immer wieder neue Herausforderungen – da schaut man nicht auf die Uhr.

Kommen Sie regelmäßig zum Mittagessen?

Zu selten. Mein Umfeld – sowohl dienstlich als auch privat – sagt, dass ich mich hier bessern müsse.

Wie halten Sie sich fit?

Durch regelmäßiges Rad- und Lauftraining, die jährliche Teilnahme am Rennsteiglauf und ab und zu an anderen interessanten Marathons.

Kommen Sie dazu, ein gutes Buch zu lesen?

Ja, allerdings vorwiegend im Urlaub und im Winterhalbjahr. Ansonsten bin ich ein Zeitungsliebhaber. Fünf Tageszeitungen werden mindestens täglich überflogen.

Wann waren Sie zuletzt im Theater?

Am 3. Oktober zum Festakt der Thüringer Landesregierung aus Anlass des Tages der Deutschen Einheit.

Wie halten Sie es mit Urlaub?

Eher kürzer und dafür etwas öfter; durch unser kleines Wohnmobil sind wir vergleichsweise ungebunden und recht spontan. Zuletzt immer häufiger innerhalb Deutschlands. Meist sportlich – die Fahrräder und die Laufschuhe sind daher auch immer dabei.